

Reiterferien 2015 in Menz

Vom 24.08.2014 bis zum 28.08.2015 verbrachten viele Vereinsreiterinnen und Vereinskinder des Reit- und Fahrvereins Brieselang – begleitet von der Vereinsvorsitzenden Silvana Polzfuss, der Stellvertretenden Vorsitzenden Cornelia v. Zezschwitz und der Jugendwartin Brigitte Schätzke – zum wiederholten Mal wunderschöne Tage auf dem Reiterhof Borchert in Menz. Auch 14 Vereinspferde waren dabei. Es gab jeden Tag einen Ausritt in die schöne Umgebung des Reiterhofes. In der zweiten Reitstunde des Tages stand Spring-oder Dressurtraining auf dem Programm. Am letzten Abend zog man aus, um bei einer Nachtwanderung im angrenzenden Wald das Fürchten zu lernen – mit Erfolg. Die gute Küche auf dem Reiterhof hat ebenfalls zum Gelingen der Reiterferien beigetragen. Am Ende war man sich einig: Das machen wir im nächsten Jahr wieder!



Text: Laureen Hoppe

Bild: Sarina Sroka